

Cuba confirme le caractère prioritaire du développement de l'énergie renouvelable



La Havane, 1er juin, (RHC).- Cuba a confirmé le caractère prioritaire du développement des sources d'énergie renouvelables.

A l'ouverture hier de la 9e conférence internationale de La Havane sur les sources d'énergie renouvelables, Joel Morales, président du comité organisateur de cette rencontre scientifique a souligné que l'exploitation de sources d'énergie renouvelables et leur développement futur, non seulement à Cuba mais encore dans les Caraïbes, sont les objectifs principaux à l'ordre du jour.

Joel Morales dirige le Centre des Études sur les Technologies Renouvelables et il a invité les participants, quelque 200 experts d'une vingtaine de pays, à créer une synergie permettant de partager les progrès technologiques en matière d'économie d'énergie au point de vue académique, scientifique et des affaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/131388-cuba-confirme-le-caractere-prioritaire-du-developpement-de-lenergie-renouvelable>



Radio Habana Cuba